

## Sub 14 femenina de vóleybol del Liceo Cordillera se corona campeona regional

La Sub 14 femenina de vóleybol del Liceo Bicentenario Cordillera no para de ganar, y es que el pasado jueves disputaron la gran final regional de los Juegos Deportivos Escolares del Instituto Nacional de Deportes (IND), instancia donde se proclamaron como campeonas regionales y clasificada para disputar la instancia Nacional el próximo mes de octubre.

El encuentro, que tuvo a las sanfelipeñas enfrentando al cuadro Saint Margaret de Concón, se desarrolló en el Polideportivo Renato Raggio de Playa Ancha, en Valparaíso, donde las dirigidas por Eduardo Chávez demostraron una vez más que están para grandes cosas, superando a su rival por 2-

**• El equipo ya está con la mira puesta en los Nacionales de octubre y también pensando en los Sudamericanos.-**

o (sets). Con esto, la mente ya está puesta en los Nacionales e hipotéticos Sudamericanos, para seguir escribiendo la historia.

**Eduardo Chávez**, profesor de Educación Física y entrenador de Vóleybol del Liceo Bicentenario Cordillera, se refirió a este nuevo primer lugar obtenido, señalando que «era la final de los Juegos Deportivos Escolares, la final regional en la categoría Sub 14. Esta categoría tiene nacionales, que se juega la segunda semana de octubre en Santiago y, además, tiene clasificación para el Sudamericano Escolar que se va

a jugar en Bucaramanga, Colombia, en diciembre próximo.

«Nosotros asistimos después de haber ganado nuestra semana de agosto y allí nos correspondía jugar esa final contra el Colegio Saint Margaret, y afortunadamente para las tensiones que tenemos como colegio, obtuvimos el primer lugar, ganamos 2-0 y eso nos clasifica para los Juegos Deportivos Escolares Nacionales por sexto año consecutivo, que se juega entre el 7 y el 17 de octubre en Santiago», manifestó el entrenador.

En este contexto, si bien la mira ya está



La Sub 14 femenina de vóleybol del Liceo Bicentenario Cordillera obtuvo el campeonato regional de los Juegos Deportivos Escolares.

puesta en el escollo de octubre próximo, las aspiraciones siguen siendo a nivel internacional. «Nosotros lo que queremos es eso, nosotros queremos hacer historia de nuevo, el año pasado fuimos campeones nacionales por tercer año consecutivo. Como te comento, si ganamos este Nacional Escolar, que es un poco la pretensión y

estamos trabajando para eso, sería el primer colegio que logra cuatro títulos nacionales en forma consecutiva en una disciplina deportiva, en este caso el vóley, y ya el año pasado lo fuimos por tercer año consecutivo.

«Tenemos mucha expectativa, el equipo ha jugado bastante bien y hay chicas con mucha experiencia, en

ese equipo hay chicas que tienen dos Sudamericanos en el cuerpo, así que yo creo que estamos con muy altas expectativas. Nuestro objetivo fundamental va a ser el título Nacional y si nos caemos en el camino, claramente va a ser un fracaso frente a lo que nos hemos planificado durante este año», consignó Eduardo Chávez.